
 

SPD-Fraktion 
im Ortsbeirat Mainz-Neustadt 

 

 

6. September 2020 
 

Anfrage zur Sitzung des Ortsbeirats Mainz-Neustadt 

am 16. September 2020 
 

Sporthalle im Zollhafen 
 

Wir fragen die Verwaltung: 

 

1. Wie sieht die zeitliche Planung für den Planungsprozess und den Bau der Sporthalle im Zollhafen 

aus? 

 

2. Inwieweit findet im Planungsprozess der Sporthalle im Zollhafen die Einbindung von Vereinen und 

Schulen, die diese Halle später nutzen sollen, statt? 

 

Astrid Clauss 


